

II Exhibición de Bitlles Catalanes en el Hospital Sociosanitario Francolí de Tarragona

Los equipos federados de Salomó, Xiquets de Tarragona y Jubilados de Villa-Redonda, vuelven al centro hospitalario después de la buena experiencia del año pasado.

El Jardín del Hospital Sociosanitario Francolí se ha convertido este jueves en una pista de bolos en la que los usuarios, tanto de internamiento como del Hospital de Día y sus acompañantes, han disfrutado de la experteza de juego de los tres equipos, pero también han podido experimentar con los *bitllots*.

Las tres entidades participaron altruistamente el año pasado en el marco del 25 Aniversario de GIPSS y dada la gran acogida y el interés que despertó entre los usuarios, este año han repetido la experiencia.

El Hospital Sociosanitario Francolí desarrolla un amplio y variado programa de animación sociocultural durante

todo el año, dirigido a usuarios y sus familias con la implicación y complicidad de diferentes entidades, instituciones y particulares de la ciudad de Tarragona y otras localidades cercanas.

Mediante actividades lúdicas, artísticas y culturales, nuestros profesionales trabajan para facilitar en los usuarios y sus familias la adaptación a los cambios que implican las estancias hospitalarias, así como para favorecer las relaciones personales y la comunicación en un clima abierto y participativo.



Usuarios practicando con las *bitlles*

El juego de *bitlles catalanes*, simple y espectacular, tiene por objetivo tumbar cinco de los seis bolos de que consta. Para hacerlo, el jugador tira hasta tres *bitllots* desde una distancia predeterminada. Es un juego tradicional, profundamente arraigado en Cataluña y en la

II Exhibición de Bitlles Catalanes en el Hospital Sociosanitario Francolí de Tarragona

actualidad se encuentra en fase de recuperación. Como otras manifestaciones de la cultura popular, se han integrado en la vida social de muchos pueblos y hoy es además un deporte federado y reglamentado.